



TIRKUNDE

Die Stadt Anklam

in Deutschland

und

die Gemeinde Burlöv

in Schweden

vereinbaren:

Auf der Grundlage einer völkerverständigenden Freundschaft begründen wir eine enge partnerschaftliche Verbindung und verpflichten uns

- den Erfahrungsaustausch auf den verschiedenen Gebieten des öffentlichen Dienstes und des Wirtschaftslebens zu fördern,
- zwischen Schulen, Vereinen und Organisationen in beiden Gemeinden Freundschaftsbeziehungen anzuregen und zu unterstützen,
- den kulturellen Austausch zu entwickeln und die Kontaktaufnahme zwischen den Bürgern der Partnerschaftsgemeinden Anklam und Burlöv zu erleichtern,
- partnerschaftliche Beziehungen auf allen Ebenen zwischen unseren Gemeinden aufzubauen und zu vertiefen,

um damit zu vielfältigen Gemeinsamkeiten zwischen Bürgerinnen und Bürgern unserer Länder und Gemeinden beizutragen.

Stadt Anklam

Jürgen Kien
Bürgermeister

Gemeinde Burlöv

Kerstin Tvedak
Bürgermeisterin

Anklam / Burlöv, 10. November 1994